

Interkulturelle Woche 2021 - Haan war mit Aktionstag und Ausstellungen dabei

Unter dem Motto *#offen geht* haben in diesem Jahr bundesweit Aktionen zur Interkulturellen Woche stattgefunden. Im Mittelpunkt stand dabei ein Aktionstag am 26.09.2021 von 13.00 – 16.00 Uhr auf dem Neuen Markt.

Zusammengeschlossen haben sich das Ehrenamtsnetzwerk Flüchtlingshilfe Haan, die Integrationsbeauftragte der Aktion Neue Nachbarn im Fachdienst für Integration und Migration des Caritasverbands sowie die Integrationsmanagerin der Stadt Haan, um ein Programm für Kinder mit ihren Familien zusammenzustellen.

Auch die Stadtbücherei und die Musikschule haben sich mit viel Engagement daran beteiligt. Der Aktionstags am Wahlsonntag auf dem Neuen Markt wurde zur zentralen Aktion.

Die Musikschule hat am Aktionstag im Laufe des Nachmittags mit einem Klezmer Ensemble wundervolle Klänge auf den Marktplatz gezaubert. Der Auftritt hat die Stimmung der vielen spielenden Kindern perfekt abgerundet.

Darüber hinaus waren zwei Ausstellungen in der Innenstadt zu finden sein. Zum einen durften sich die Kinder, die sich am kreisweiten Sommerferien-Malwettbewerb des Fachdienst für Integration und Migration der Caritas beteiligt haben, darüber freuen, dass ihre Bilder im Fenster der Stadtbücherei ausgestellt waren. Die Siegerbilder kamen von Kindern aus Haan und konnten an dem Nachmittag prämiert werden. Die Kinder haben von der Integrationsbeauftragten der Caritas, Frau Schad-Curtis, die Preise überreicht bekommen.

Eine weitere Ausstellung konnte in Form der Open-Air Plakate „Inspirierende Frauen“ mit Unterstützung der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Haan für die Interkulturelle Woche nach Haan geholt werden. Hier waren 20 Frauenportraits im Innenstadtbereich zu finden, die alle eine anregende, erschütternde oder ermutigende Geschichte zu erzählen haben. Ursprünglich wurde die Ausstellung durch die Gleichstellungsstelle der Stadt Hilden in Zusammenarbeit mit dem digitalen Magazin *Deine Korrespondentin* präsentiert.

Durch eine Vielzahl von ehrenamtlichen Helfern konnten acht Spielstationen angeboten und betreut werden. Es wurden beliebte Spiele aus verschiedenen Ländern auf dem Marktplatz angeboten. Die Kinder konnten sich im Anschluss an die Spiele über einen Eis-Gutschein freuen.